

25 AÑOS DE UNA HAZAÑA

Por: Vicente López Cañarte - Tomado de Diario El Universo - dic. 1999



■ PANAMA.— Momento en que el jinete panameño Johnny Rojas cruza la meta sobre la yegua ecuatoriana Señorita, para adjudicarse el Clásico Confraternidad del Caribe.

Una yegua ecuatoriana ganó clásico en Panamá

La garra y corazón de la yegua ecuatoriana Señorita prevaleció en el Caribe y conquistó un extraordinario triunfo internacional para Ecuador en los 2.000 metros del Clásico Confraternidad del Caribe, cumplido en el hipódromo Presidente Remón de Panamá.

La yegua nacida en el haras peninsular del J. R. & S., hija de Cielo y Gazetilla, criada por su propietario Santiago Salem Kronfle, obtuvo un premio de 43.500 dólares (733 millones de sucres), y derrotó a representantes de Panamá, Colombia, Rep. Dominicana y Guatemala que compitieron en ese clásico internacional.

Así fue la carrera

Guiada por el jinete panameño Johnny Rojas y liviana con 108 libras, la yegua ecuatoriana apareció entre últimas en un lote que comandaban Gino y Pretexo de Guatemala, en cuarta posición corría el favorito Evaristo pegado al colombiano Dark Dinner.

La afición hípica ecuatoriana pudo apreciar el desempeño de Señorita por las imágenes que llegaron vía satélite y que se transmitieron en el hipódromo Buijo. Ya en los últimos 800 se la vio en quinto lugar, pero descontó terreno al máximo, aprovechó un claro en la curva, avanzó con ímpetu en el derecho y venció a los punteros Windancer y Evaristo, ambos de Panamá que hicieron lo imposible por alcanzarla, pero Señorita fue más y logró cómoda ventaja al final.

La emoción cundió en los hípicas ecuatorianos al conocer el triunfo de Señorita, así como grande fue la sorpresa en el Presidente Remón por este significativo éxito de una representante de Ecuador.

El propietario de Señorita, Santiago Salem recibió una hermosa copa, igual el jinete Johnny Rojas y el preparador cubano José Méndez, todos mantuvieron una inmensa fe hasta ubicar en el sitio de honor a un ejemplar hecho en Ecuador.

Por: Miguel Guerrero Cañarte

* SEÑORITA INMORTAL

No ha habido otro ejemplar nacional que iguale o supere la actuación de la campeona Señorita en la Serie del Caribe. Justo este 4 de diciembre se recuerdan los 25 años del triunfo de la hija de Cielo y Gazetilla por Troyano, en el clásico “Confraternidad del Caribe Carlos Eleta Almarán”, efectuado en el Presidente de Remón de Ciudad de Panamá. Un cuarto de siglo ha pasado y el éxito de la nacida en el haras JR&S sigue siendo el referente de lo que puede llegar a ser nuestra crianza.

* REUNIÓN DE FIN DE AÑO

Se anuncia que la jornada correspondiente a la reunión No. 52 con la que finalizará el año 2024, se efectuará el sábado 28 de diciembre. Ese día se correrá el clásico “Presidente del Hipódromo Antonio Samán Salem” sobre 2.000 metros para la primera serie y el clásico “Alberto Samán Pareja” sobre 1.700 metros con productos dosañeros.

* ACERTARON POLLÓN

Hubo cinco ganadores del Pollón con 8 puntos, cobrando cada uno 1.031 dólares. Para el domingo hay pozos de 572 dólares en el Pollón, 2.037 en el Pick-6 y la Cuádruple “B” Especial con 560 dólares.

* CORTOS HÍPICOS

No se hacen nada los líderes de estadísticas de jinetes y los dos son jockeys nacionales... Josué Mora y Jandry Ibarra ganaron una carrera cada uno y se mantiene la ventaja de dos triunfos del primero... No puede cumplir con sus compromisos de monta el jinete Daniel Álvarez Morán, quien para volver a montar debe hacer 54 kilos para ser autorizado.

**NO SE LO DECIMOS... USTED LO HA COMPROBADO,
“LA FIJA” ES LÍDER EN INFORMACIÓN HÍPICA**



Más de 2.000 visitas semanales en:
www.revistalafija.com



Más de 6'920.000 reproducciones en:
YouTube - Canal de videos



Más de 28.830 fans y seguidores en:
Facebook - Revista La Fija

----- También estamos en X (Twitter): [@revistalafija](https://twitter.com/revistalafija) - Visitenos en la red y estará mejor informado -----